



# FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS Y EMPRESARIALES

## COMISIÓN DE CALIDAD DE POSGRADO

FECHA: 24-05-2013

**ESTADO:** El acta de esta sesión se aprueba el 21 de octubre de 2013

### ACUERDOS ADOPTADOS EN LA SESIÓN:

La Comisión de Calidad de Posgrado de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales se reúne el 24 de mayo de 2013 bajo la presidencia de D<sup>a</sup> Concepción López Fernández. Asisten también los dos representantes de alumnos y el egresado.

Estos son los acuerdos adoptados:

1. Aprobar el Acta de la Comisión anterior.
2. Se informa por parte de la Técnico de Organización y Calidad del Centro, Belén Navalón, de las líneas generales del nuevo procedimiento de evaluación de los Másteres en la UC.
3. La Decana de la Facultad, Begoña Torre, informa de la situación actual de las propuestas de mejora aprobadas en el Informe Final del SGIC.
4. El Vicedecano de Prácticas y Posgrado de la Facultad, Héctor San Martín, informa sobre los resultados de los informes MONITOR relativos a los posgrados oficiales que son responsabilidad de la Facultad y sobre la puesta en marcha del nuevo procedimiento de evaluación de prácticas externas dentro de la Facultad.
5. La alumna del Máster ETI, Paola Fernández Mazón pone de manifiesto la preocupación de los alumnos de esta titulación por la disponibilidad de prácticas en empresas dentro del curso académico. El Vicedecano de Posgrado interviene para asegurar que todos los alumnos que lo precisen dispondrán de las prácticas curriculares contempladas en el programa.